

Apel Serentak Kemenkumham, Plt Kalapas Pasir Putih Kumpulkan Seluruh Petugas

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.KLIKINDONESIA.ID

Jan 4, 2023 - 12:10



Petugas Lapas Pasir Putih ikuti Apel bersama jajaran Kemenkumham secara virtual

Nusakambangan - Jajaran petugas Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan ikuti secara virtual melalui aplikasi zoom meeting Apel Awal Tahun 2023 secara serentak di jajaran Kemenkumham, dipimpin langsung oleh Menkumham, Yasonna H Laoly. Apel yang berpusat di Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan HAM, Rabu(04/01/2023).

Kegiatan Apel bersama dihadiri oleh Menteri Hukum dan HAM RI, Pimpinan Tinggi Madya Unit Utama, Staf Ahli Menteri, Staf Khusus Menteri, Penasehat Kehormatan Menteri, Pimpinan Tinggi Pratama Unit Utama, Kepala Kantor Wilayah, Kepala Unit Pelaksana Teknis dan Seluruh ASN Kementerian Hukum

dan Hak Asasi Manusia.

Dalam kesempatan tersebut Menkumham sampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM atas kerja keras dan dedikasi sepanjang Tahun 2022 serta prestasi - prestasi yang telah diraih oleh Kementerian Hukum dan HAM RI di berbagai bidang.

“Kementerian Hukum dan HAM RI meraih banyak prestasi semua berkat kerja keras jajaran Kemenkumham di seluruh Indonesia, ini bukan kerja individu tapi ini kerja bersama-sama. Oleh karena itu, Saya berpesan kepada saudara untuk memanfaatkan waktu, tenaga dan pikiran kita untuk kemajuan Kemenkumham”
Ucap Yasonna.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Yasonna juga menyampaikan 8 pesan kepada seluruh jajaran Kemenkumham yakni Milikilah optimis semangat bekerja dan kesehatan prima, agar produktifitas bekerja tidak terganggu, mampu mempertahankan prestasi yang telah dicapai bahkan mampu meningkatkannya, wujudkan Kemenkumham Semakin pasti dan berakhlak, penuhi target capaian kinerja dengan baik dan hasil yang Akuntabel dapat dipertanggungjawabkan, miliki komitmen dan tanggungjawab moral untuk menjaga integritas, sikapi Tahun politik dengan menjunjung netralitas, mampu menyikapi apabila terjadi kedaruratan seperti bencana alam non alam serta kerusuhan sosial, miliki sense of belonging dan sense of crisis dalam melaksanakan amanat dan tugas di Kemenkumham.

Pesan pesan menkumham yaitu untuk kembali bekerja dengan semangat baru, tidak hanya tahun yang baru. Juga mempunyai capaian-capaian yang baru dan positif, selamat berkarya dan berkinerja wujudkan Kementerian Hukum dan HAM resolusi Kemenkumham Tahun 2023 dengan Wujudkan Kementerian Hukum dan HAM Semakin Pasti dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel.

Dalam do'a juga ditekankan untuk bersama sama bersinergi, berkoordinasi, bahu membahu mewujudkan kinerja kementerian Hukum dan HAM menjadi semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasil yang akuntabel agar dapat berkontribusi memberikan pelayanan publik terbaik, supremasi hukum yang berkeadilan dan kemajuan Hak Asasi Manusia bagi setiap orang, demi Indonesia yang bangkit, maju dan sejahtera. /aj